

Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

Prof. Dr. Ulrich Stüttgen im Ruhestand

Düsseldorf - 25.02.15

BY: ROLF WILLHARDT

Am 24. Februar erhielt Prof. Dr. Ulrich Stüttgen von Rektorin Prof. Dr. Anja Steinbeck seine Ruhestandsurkunde überreicht.

Prof. Stüttgen wurde 1949 in Düsseldorf geboren. Ab 1968 studierte er Zahnmedizin an der Universität Düsseldorf. 1973 legte er das Staatsexamen ab. 1976 erfolgte die Promotion, 1982 die Habilitation. 1985 wurde Stüttgen Abteilungsleiter für den Bereich „Zahnärztliche Propädeutik und Defektprothetik“ (C3) an der Universität Düsseldorf, dann wechselte er auf den Lehrstuhl für „Zahnärztliche Werkstoffkunde und Technologie (C4) der Universität Mainz. Ein Jahr später nahm er den Ruf auf eine C4-Professur für „Zahnärztliche Prothetik“ der Universität Düsseldorf an. Seit 1990 war er Direktor der Poliklinik für Zahnärztliche Prothetik.

Von 1996 bis 2002 war Prof. Stüttgen Geschäftsführender Direktor des Zentrums für Zahn-, Mund- und Kieferheilkunde (Westdeutsche Kieferklinik) des UKD. Prof. Stüttgen verfügt über ein umfangreiches Publikationsverzeichnis und ist auf dem Gebiet der zahnärztlichen und zahntechnischen Fortbildung national und international tätig.



Prof. Dr. Ulrich Stüttgen erhält von Rektorin Prof. Dr. Anja Steinbeck die Ruhestandsurkunde